

Offizielle Eröffnungsfeier der Erweiterung „Haus der Freunde“ am 12. Februar 2025

Berg, den 21.01.2025:

Das Pflegeheim „Haus der Freunde“ (HdF) unter dem Dach des Behandlungszentrums Kempfenhausen für Multiple Sklerose Kranke gemeinnützige GmbH wird seit dem Jahr 1998 mit 23 Heimplätzen betrieben. Mit Unterstützung des Gesundheitsministeriums und des MS-Freundeskreises konnte ein einzigartiges Kleinod erschaffen werden, indem ein Pflegeheim nur für MS-Erkrankte geschaffen wurde, das auf Dauer einen betreuten Wohnraum bietet. Zu den Komfortleistungen des „Haus der Freunde“ zählt nicht nur ein ansprechendes Apartment und die soziale und pflegerische Rundum-Betreuung, sondern auch die soziale Teilhabe durch Gemeinschaftsveranstaltungen. Dazu gehören nicht nur Malkurse und tiergestützte Therapie, sondern auch gemeinsame Ausflüge zu Konzerten, Schifffahrten und lokalen sowie überregionalen Veranstaltungen.

Um noch mehr Personen den Zugang zu diesen Annehmlichkeiten zu ermöglichen, hat die Geschäftsführung entschieden, das HdF um acht Apartments zu erweitern.

Nach nur 9-monatiger Bauzeit konnte das Soutterain des HdF zu ansprechenden, modernen Apartments und Gemeinschaftsräumen umgebaut werden. Die Baukosten belaufen sich auf rund 1,2 Mio. €.

Wir freuen uns nun, die acht neuen Heimplätze im „Haus der Freunde“ in Betrieb nehmen zu können.

Die feierliche Eröffnung findet am Mittwoch, den 12.02.2025 um 16 Uhr statt.

Bei der Feierlichkeit werden wir auch einige Aufsichtsräte und Gesellschafter begrüßen können sowie Gäste aus der lokalen Politik.

Durch die neu geschaffenen, modernen Bewohnerapartments mit den dazugehörigen Sanitärbereichen und Gemeinschaftseinrichtungen soll für die MS-Erkrankten ein Ort der Erholung und Regeneration geschaffen werden, der es ihnen ermöglicht, Kraft zu schöpfen, soziale Teilhabe zu erleben und entsprechend ihres Gesundheitszustandes die bestmögliche pflegerische Versorgung zu erfahren. Gemeinsam mit den 23 weiteren Bewohnenden des HdF entsteht eine große Gemeinschaft, die ihresgleichen sucht.

Dokumentenname	Erstellt von	Stand vom
Version Nr.	Freigegeben von/am	Überprüft am

Kontakt

Lydia Diart

Leitung Geschäftsstelle

Behandlungszentrum Kempfenhausen für Multiple Sklerose Kranke gemeinnützige GmbH

Milchberg 21, 82335 Berg

Tel.: 08151/ 261-439

Mail: lydia.diart@ms-klinik.de Homepage: www.ms-klinik.de www.haus-der-freunde.de

Dokumentenname	Erstellt von	Stand vom
Version Nr.	Freigegeben von/am	Überprüft am